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 ◆令和元年度ＰＴＡ年度末総会・第６回運営委員会は中止となりました◆ 

  令和２年３月５日（木）に予定されていた 

・年度末総会 

・第６回運営委員会 

  は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、中止となりました。 

 

  〇当総会の議案については、令和２年度初めの総会に引き継ぎます。 

   「令和２年度ＰＴＡ役員の承認」は、新年度の総会時になりますが、それまでの期間については、暫定的に 

ＰＴＡ役員として活動させていただきます。現状を御理解いただき、御協力をお願いいたします。 

   議案書の作成、出欠票（委任状）の提出に御協力いただいた皆様、ありがとうございました。 

  

 ○第６回運営委員会において配布を予定していた資料（連絡事項含）は、代表委員の皆様に別途メールにて 

送付させていただきましたので、ご確認ください。 

 

 なお、今回のＰＴＡ Ｎｅｗｓは、年度末にあたり、校長先生、鳥海会長からのご挨拶のみ掲載させていただきます。 

 

 

一年間、ありがとうございました 

                                                                                   

校 長    長瀬  泰一郎  

  

 今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、急きょ春休みまでの臨時休業となり、これまでにない

年度末になってしまいました。３月５日に予定されていたＰＴＡ総会も実施できず、一区切りがついていない

ところではありますが、今年度も、鳥海会長をはじめ、ＰＴＡ役員、各委員の皆様方には、年間を通して大変

お世話になり、ありがとうございました。鳥海会長には、三年間ＰＴＡ会長として常に先頭に立って、学校行

事はもちろん、地域行事にも積極的に御参加いただき、大変ありがとうございました。役員の皆様にも、お

忙しい中、様々な御苦労があったことと思いますが、活発にＰＴＡ活動を進めていただいたことに、深く感謝

申し上げます。また、委員の皆様にも、光っ子のために、主体的にＰＴＡ活動を企画、運営していただきまし

た。各学年の学年行事、安全パトロール、運動会等でのパトロール、広報誌の発行、給食試食会、ベルマ

ーク活動、ラジオ体操、葉かげの集い、第七地区委員会への協力、そして、ハッピーパワーやおはなしポケ

ット、学校安全安心ボランティア、等々、皆様には、大変お世話になりました。厚くお礼申し上げます。 

 そして、今年度は、３０周年の記念式典・祝賀会もありました。「共創／つなぐ」をテーマに心温まる会が無

事に行われたこと、本当に皆様のおかげと感謝しております。ありがとうございました。 

 役員、委員の皆様は退任されましても、引き続き御協力の程、よろしくお願いいたします。 

 一年間、本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

■ 役員連絡先 E-Mail ■ 

  ご意見ご要望のある方は下記までお気軽にメールしてください。 

       ✉tokeito@googlegrouｐs.com 



 
 

 

三年間ありがとうございました 

ＰＴＡ時計塔の会 

会長 鳥海健彦 

 

日頃よりＰＴＡ活動に御理解・御協力いただきまして、感謝申し上げます。 

この度、新型コロナウイルス感染拡大防止策により、臨時休業や卒業式の規模縮小、ＰＴＡ総会の中止

等、学校行事も影響を受けました。私も三年間ＰＴＡ会長を務めさせていただいたお礼を、皆様に述べさせ

ていただく機会を逸しましたので、この場をお借りしてお礼を申し上げさせていただきます。 

 保護者の皆様、お忙しい中、ＰＴＡ活動に御尽力いただき大変感謝しております。多くの方に役員・代表

委員をお引き受けいただき本当に助かりました。光八小は家庭数が少ないうえ、お仕事もお忙しく、御負担

かと思いますが、役員活動・代表委員活動については、時代に合わせた変更を積極的に行ってまいりまし

たので、是非御参加ください。 

「共創／つなぐ」・「TEAM８」 
のスピリットで楽しく活動をお願いします。 

 また、保護者の皆様以外にも多くの方々から、子供たちのためのご支援をいただきました。 

校内では、学校支援コーディネーター・放課後学習指導員・光っ子広場・学校応援団・校庭解放指導員・

学校評議員・地域防災連絡会等の皆様、ありがとうございました。今後ともよろしくお願いします。 

校外では、青少年育成第七地区委員会・光が丘児童館・田柄地区区民館・田柄町会・むつみ台自治会・

田柄の３神社・神明商店会等の皆様、様々なイベントやお祭りを実施していただき、また子供たちを見守っ

ていただきありがとうございました。会長退任後も出来る限りお手伝い・応援させていただきます。 

長瀬校長先生・後藤副校長先生をはじめとする教職員の方々には、本当にお世話になりました。そして、

３０周年記念式典・祝賀会が盛大に滞りなく行われました事、故鈴木前校長先生をはじめとする歴代の校長

先生・教職員の方々、光八小に関わっていただきましたすべての皆様に重ねて感謝申し上げます。ありが

とうございました。 

 

 私自身、至らないところが多かったと認識しておりますが、本当に皆様に御支援・御鞭撻いただき、何とか

務めることが出来ました。多くの方との繋がりを持たせていただき、知見を広げていただき、勉強させていた

だきました。三年間ありがとうございました。 

  

卒業生のみなさんへ 

 ６年間１クラスでよく頑張りました！中学に行ったら、今までみたいに周りは、言わなくても解ってはくれま

せん、主張だけしても理解してもらえません、かといって黙っていては理解してもらえません。まずは、周りを

よく理解し、自分を理解してもらいましょう。 

「卒業おめでとうございます」 カンバレ！！ 
 

 

～編集後記～ 

 今年度のＰＴＡ Ｎｅｗｓは、主に運営委員会の内容を保護者の皆様にお知らせするため作成してまいりました。 

ｖｏｌ．２より印刷＆配布からＨＰ掲載に変更になり、これも時代に合わせた変更の一つでしたが、この‘試み’は 

いかがだったでしょうか？ 

保護者の学校離れが進む昨今(?)、ＰＴＡ Ｎｅｗｓ作成を通じて、ＰＴＡについて色々と考える機会をいただき、 

ありがとうございました。 

～たくさんの方々の御協力をいただき、ＰＴＡ Ｎｅｗｓを一年間発行することができました。 

ＰＴＡ活動に協力していただいた保護者の皆様、そして先生方に感謝致します～ 

   


